

Leserbrief

Kein Triumph der SVP!

Das Abstimmungsresultat ist kein SVP-Triumph, sondern der frei geäusserte Wille einer Mehrheit der Stimmbürger, die das Projekt Friedhofhalle als zu teuer eingestuft haben. 12 von 40 Wohnerräten, nämlich einzig die geschlossene SVP-Fraktion lehnten das überrassene Projekt ab, weil sie kein zweites Leukerbad will. 24 Wohnerräte der vorwiegend linken Richtung wollten das Projekt realisieren. Gottseidank haben wir noch die Möglichkeit, solche Geschäfte dem Stimmbürger vorzulegen.

Die Finanzlage von Wohlen ist derart angespannt, dass Prunkbauten wie die Friedhofhalle einfach nicht realisiert werden können. Die SVP wird aber einer Sanierung der technischen Räume vorbehaltlos zustimmen, wenn sie zweckmässig geplant werden und sich deren Erstellungskosten in einem vertretbaren Kostenrahmen halten.

Der neue Finanzplan zeigt in aller Deutlichkeit auf, dass sich Wohlen in den nächsten Jahren keinerlei Luxus leisten kann. Die SVP wird sich auch in Zukunft gegen alle Pläne, die unnötig und jenseits jeglicher Vernunft sind, mit aller Härte entgegenstellen.

Bruno Bertschi

Fraktionspräsident SVP